

## THEATRALES

# Six troupes en scène

*Les compagnies de théâtre et d'animation du département ont rendez-vous, ce week-end, à Verfeil. Aujourd'hui, six représentations sont au programme.*

Les trois coups des Théâtrales de Verfeil ont été frappés, hier soir, avec une farce rustique, servie par le théâtre en Plain Chant de Péchabou. C'est la première fois, depuis cinq ans, qu'ont lieu de telles rencontres, suscitées par le redémarrage du comité départemental de la Fédération des Compagnies de théâtre et d'animation.

Huit spectacles sont au programme de ce festival de théâtre amateur. La plus jeune troupe est le théâtre en Plain Chant, créé en 1989, avec comme objectif de monter des textes peu connus des grands auteurs français et étrangers (Yourcenar, Ruzante).

Le théâtre d'A-Côté du club loisirs Léo-Lagrange, de Colo-

miers, existe depuis quatorze ans. A son programme : Harold Pinter, René de Obaldia et, actuellement, « Le Vieillard jaloux », une comédie à l'italienne, signée Cervantès. L'Ecluse vague de Toulouse, née il y a trois ans, de l'envie commune de la part de cinq comédiens non professionnels d'apporter la scène dans les petites villes et villages, joue la qualité avec des textes d'Anouilh, de Tardieu, de Tchekov.

Autour de Luc Montech, comédien professionnel, des élèves de quatrième et troisième du collège de Montastruc ont, en sept ans, mené à bien deux projets d'action éducative, avec une adaptation de « L'Enéide », « La Farce de maître Patelin »



Les jeunes comédiens du collège Georges-Brassens de Montastruc joueront le « Lazarillo de Tormes ».

et, aujourd'hui, la troupe présente une adaptation d'un roman picaresque espagnol.

Le théâtre de l'Olivier, de L'Union, est, depuis 1984, une école de théâtre mais aussi un lieu d'apprentissage d'activités liées au théâtre : travail de la voix, du geste, fabrication de décors, costumes, maquillage. Il a, actuellement, en pré-

paration des enregistrements de cassettes pour malvoyants; avec des textes de Goldoni, de Molière, sur le thème de la maladie.

Le théâtre de l'Olivier ouvrira la fête cet après-midi. Et les représentations se termineront avec la troupe du Strapontin, de Verfeil. Un feu d'artifice de drôleries en perspective.

### Demandez le programme

**Aujourd'hui.** - A 14 h 30 : « Le Trio des cocus » et « Destination Papouasie », par le théâtre de l'Olivier. A 15 h 30 : « Lazarillo », par le collège de Montastruc. A 17 heures : « Une demande en mariage », de Tchekov, par le théâtre de l'Ecluse Vague. A 18 heures :

« Le Vieillard jaloux », de Cervantès, par le théâtre d'A-Côté. A 20 h 30 : « La Délaissée » par le théâtre de l'Ecluse Vague. A 21 h 30 : « On n'ap pelle Emilie », par le théâtre Strapontin.

**Demain.** - A 11 heures : « Armistice au pont de Grenelle », par la troupe de Verfeil. Cette séance sera gratuite.